
還暦間近の熟年夫婦４組 釜山一泊の旅     Ｈ２０年２月４日 
 

 
稲永夫妻、木村夫妻、関夫妻、中村夫妻の熟年ペア４組 

同級生とその奥方さまの 8人で釜山の旅(1

泊２日)弥次喜多道中に行ってきました。 

寒いと聞いていましたが、8人の熱気が影響

したのか暖かい日々でした。 

焼肉とカニ三昧で体重が増えてしまいまし

た。 

ロッテとパラダイスの 2箇所の免税店では、

目の色が変わって皆「ここでしか買えない」と

ブランド品を物色していました。 

「おじさんおばさんの旅もいいもんだ」とみな

さん口を揃えての感想でした。 

来年は「○○に行こう」と次の目的地も飛び

出すほどでした。 

中村 

 

 
ホテル前の海岸 

 
タラバガニ 

 
長安時 

 

 

蟹三昧は「タラバカニ」「ズワイカニ」「毛カニ」を食べ比べられ最高でした。ウォンの為替が 1:0.068で割安の為、免税店では目が血走ってたね。

出発の混雑は凄かった。丁度、福岡市と釜山市の行政交流 20年記念の「友情年」参加の人々が居合わせたのも混雑一因で、精華女子高吹奏

楽部が居たよ。宿泊した海雲台区のホテルの前の海岸を早朝散歩したのは気持がとても良かったです。 

 

稲永 

 

 

４組の友人夫婦で行く釜山１泊２日の旅 

  

マイクロバス１台チャーターして、きままで我儘な釜山旅行 

ただ日時のみを決めての成り行き任せの釜山旅行 

中村夫妻、稲永夫妻、木村夫妻も初めてとのこと。 

その都度、皆で話し合い決めていくのである 

  

釜山の空港に出迎えてくれた現地のガイドさんは 

前回（１２月７日）地元消防団４組夫婦と来たときの同じガイドさんでびっくり。 

前回はロッテホテル、今回は釜山市内から少し外れたリゾート海岸沿いのパラダイスホテル。 

  

今回も目的は２つ、 

１つは買物である。円高・ウォン安の中での免税店めぐり。 

もう１つは韓国料理とシーフードのグルメ旅。 

食事は着いた昼には石焼ビビンパと韓国ビール、夜は焼肉にユッケそして韓国ビール 

  

買物はバーゲンはすでに終了だったが、それでも大変安い。 

 



妻に言わせると、大丸の半額から三分の二位の値段とか 

前回は５０％くらいの値引きがあっていたが、今回は２０％くらいかな。 

ブルガリ、シャネル、カルチェは素通り、その他の店も新作ばかりで割引なしの店がおおい。 

  

夜の部 

まづカジノに全員で遊びに行く、と言ってもパラダイスホテルの中にあるカジノ。 

ルーレットを皆で楽しむ、稲永夫人が大勝２１万ウォン獲得。 

私も１万ウォンが４２万ウォンになっていた。やはり大勝・・・。 

  

それから私の部屋で８人全員集まって宴会が始まる 

酒はバランタイン１７年、つまみは韓国のコンビニで大勝の私のおごりで 

稲永夫人がマッカリが飲みたいとのことでコンビニへ買いにいく 

女性達はもっこりでなくマッコリをたしなんでいる・・・・・・・。 

  

韓国の世はふける。・・・爆睡である。 

  

翌日の朝食は韓国の市街地の食堂、 

食べきれないほどの多種多様なキムチと味噌汁 

現地の朝食で、一人４００円程度であった。 

稲永婦人の「私のおごりよ、昨夜のカジノの大勝で支払うと・・・。 

  

帰国の日のいよいよ昼食、蟹三昧の始まり、きざん市場の蟹専門のレストランへ 

店の前に有る生簀の中は、タラバ蟹、毛蟹、ズワイ蟹がもりこぼれんばかりである 

動き回っている蟹たちを見てその大きさに驚き、そして食欲の塊の 

女性陣たちが蟹を選んでいる。どれにしようかと迷っている。 

  

誰かが３種類全部食べようと言い出した。 

すると「そうよね～、３種類食べ比べをしよう。どれが一番美味しいかな？」 

「タラバ１つ、毛蟹２つ、ズワイガニ２つ」を注文する。平均１つが２キロくらい 

  

蒸しあがりをレストランの従業員が、食べやすいように鋏みで切ってくれる 

テーブルに並ぶと同時に食べ始める。何をつけずにそのままで大変美味しい 

あっという間に７杯の蟹を食べつくす。ここでも韓国ビールが美味しい。 

  

すると誰かがタラバガニをもう１つ食べようと言い出し、女性陣は「食べよう、食べよう」と 

満腹の私と木村君は外の市場を見に出かけた。 

アジアのどこにでもあるような人込みと喧騒とした活気の有る街 

私達が知らない色んなものが売られている 

  

美味しい蟹はタラバ蟹からズワイ蟹そして毛蟹の順である、皆の意見として。 

  

私の好きな瓶入りのチャンジャが売られている。１万ウォン（７８０円くらい） 

２つ購入する。２万ウォン。１６００円くらいで大変安い。 

  

あっという間の釜山の旅でしたが、お互いの友情と夫婦愛を確認する旅でした。 

還暦の旅について、また夫婦で行きたいとの結論でした。 

今度は機内食が食べれる距離のある所にすることが決まった。 

  

皆さんもこれからは夫婦を単位にしたお付き合いをしましょう。 

一緒に旅した友達に乾杯。 

そして女房殿に乾杯、感謝と有難う。  関 

第４回２１回生忘年会  八千代丸博多駅前店  Ｈ２０年１２月１７日 
 



 
幹事おつかれさまでした 

偶然だったロマンスグレーのツーショット 

 
あらー！今度同窓会で阿部さんとダンス

踊るわ！と言ったかどうか・・・ 

 
常任幹事今年もご苦労様でした 

後光が射しています 

 

 
ゴルフの師匠：奥さん元気かい？ それを言われると息苦し

い   架空の対談ですよ          

 
最近酒がよわくなったな～、あんたも病

気の仲間になりな 

 
左：緊張気味と満面の笑みの手 

右：思わず男の手をつかみ笑み 

 

 
君は歌がうまいの？カラオケ？ 

冗談は顔だけですよ～、合唱ですよ、合唱。 

 
今年ゴルフに開眼したんだよ～ 

お酒に開眼したくなったらいつでもどう

ぞ・・・ 

 
来年も愛妻家で行きます～ 

あら！憎いわね！ 

 

 
俺な～バレー部のキャップテンで人望があったんだぜ。自分

で言わないとわかってくれないね。 

 
この一年の苦労？が感じ取ってもらえま

すか。 

ＨＰご愛読ありがとうございました。 

 
宴も終わり、ＴＨＥ ＥＮＤ 

皆揃って集合写真は想像していくださ

い。 

 

 

毎年恒例の２１回生忘年会が開催されました。 

今年は平日の水曜日、勤めの人は仕事帰りに参加しやすいのではという憶測？で決まりました。 

幹事の深謀遠慮の末の決定でしたが、結果は２０名の参加となりました。 

毎度お馴染みの仲間で和気あいあい温かい会となりました。 

最近急速に冷え込む景気に同調しない同級生の和やかな雰囲気が良かったです。 

会場の新鮮な魚の刺身に鍋が最高でした。 

歳をとると一年が早いですね。 

会場近くの街並みのイルミネーションがクリスマスや年末の雰囲気を醸し出しています。 

また、来年も同級生で集まりましょう。 

 



来年は土曜日になりそうです。 

 

今回は文章を参加のＨＰ委員にお願いしようと思って忘れました。 

いつも粗末な文章で申し訳ありません。 

来年は交替で変化を持たせたいと考えています。 

ご期待あれ！ 

では、皆さん良いお年をお迎えください。  

同窓会ゴルフコンペ打ち上げ会     大東園  Ｈ２０年１１月１日 
 

 

皆仕事休んで御苦労さまでした 

 

同窓会事務局長 加藤さん 

 

大役御苦労さまでした 

 

 

Ｂ電器で買ったパソコンでコンペをふり返る 

 

肉は食えないよ、 会計はバッチリでした 

 

久しぶりに満足のゴルフだったな～、う

ん？ 

 

 

 

スコアは今一さ、ぼちぼちさ、実力さ 

 

スーパーマンだわ、いやバットマンだ、 

２１回生だ！ 

 

同窓会ゴルフコンペが無事終了し皆で労

をねぎらいました。 

長い準備期間を経て盛会に終わったゴ

ルフコンペ、２１回生としての大役を完結

できました。 

本当にご苦労様でした。 

同窓会事務局のご協力ありがとうござい

ました。 

 

大東園の極上の焼き肉に旨い酒でした。 

苦労を共にした仲間に乾杯です。 

 

参加できなかた江頭、高木、服部さん雰

囲気だけで御免なさい。 

 

「博多の集い」復活へ   麺処「かわべ」    Ｈ２０年 10月２６日 
 



   

 

   

 

 

帰りに寄った松本動物病院の手術室 

またお茶をいただき満腹になりました 

 

今から 3年前の 2005年春に麺処「かわべ」で「博多の集い」が開催され、同級生で

賑わっていました。 

その後「かわべ」の都合で開催できなくなりました。 

今回 3年ぶりに「かわべ」が休みの日曜日の昼に開催の運びとなりました。 

復活した「博多の集い」は家族での参加もあり少し変化が感じられます。 

還暦も近づき同級生の付き合いにも変化があります。 

アットホームな親しみのある付き合いがこれからを示唆しているようです。 

また今回は料理と酒を持ち寄り、会費は安くしました。 

日本酒、焼酎、ワイン、ビール、手料理、お土産、デザート、が盛りだくさんでした。 

「かわべ」の温かい料理と栗ごはんも満足でした。 

休日返上で温かいもてなしをしてくれた川辺夫妻に感謝です。皆さん御馳走様でし

た。 

 

写真に写っていない私めは何故かお茶だけでした。 

 

 

今日は小雨がちらつく生憎の天気、発起人が欠席したのが響いたかもしれません。 

次回の開催は来秋になるのか、それとも来春になるのでしょうか。 

とりあえず和やかなムードで復活した「博多の集い」でした。 

 

次回ホームページは同窓会ゴルフ打ち上げを掲載します。11月２日掲載を予定しています。 

大役を果たし、盛り上がった雰囲気をお伝えできればと思います。 

 

高山さん「２１世紀発明賞」受賞祝賀会     博多区「和らべ」  Ｈ２０年９月２０日 
 



 

集合写真、後列真中が主役ではありません 

 

集合写真の準備はこんなもんです 

 

 

熱弁に耳を傾けてますか 

 

久しぶりに山口さんも参加 

 

毎度お馴染みの３人です 

 

 

う～ん・・・ふむ～・・・ 

 

素朴な町から９組の幹事です 

 

質問に応えますよ 

 

 

高山さんが社団法人発明協会より「誘導加速器シンクロトロン方式を用いた全種イオン加速器の発明」が著し

く優秀な発明と認められ２１世紀発明賞を受賞しました。 

６月に授賞式がありました。 

 

９月に帰省の連絡を受け、大浦、服部、小西さん、の幹事で祝賀会を開催しました。 

１５名で受賞を祝いました。 

２年前の文部科学大臣賞の受賞に続いての受賞です。 

受賞の内容が難しいのでご理解いただけるかどうか・・・ 

今回の受賞内容はノーベル賞級の発明です。 

発明は既に数年前より実践されていて、粒子線癌治療に応用されています。←下に訂正あり 

癌治療施設は全国に数か所、関東と関西にあります。 

消化器系は治療ができないそうですが、肺癌、肝臓癌、などは外科手術せずに癌細胞だけを殺して直すことが可能になります。 

施設の建設に１００億円くらいかかり、技術者も少ないこと保険が利かないことなど難問も抱えています。 

人の命にかかわることに助けの手を差しのべることができる発明です。 

また、種子に突然変異を起こさせ環境の変化に強い種子を開発することに応用できるそうです。 

地球温暖化が言われる昨今、平均気温が数度温度が上がれば育たない作物を温暖化に強い種子に変えることで次の世代と世界人口の変化に

も寄与します。 

どうです、素晴らしい発明でしょう。 

わかりやすく説明してくれたようですが、皆理解でしきたでしょうか。 

 



私も同じです。 

 

今回の会では同窓会ゴルフの現状も増田さんから報告がありました。 

２０日現在で１２９名の参加となっています。 

当日の手伝いに５名が名乗りを上げました。 

１０月２１日（火）の同窓会ゴルフの手伝いができる方募集しています。 

６：３０までに太宰府ＣＣに集合して受付などの手伝いをします。 

あと数人手伝っていただければ万全の態勢で開催できます。 

手伝える方は増田、服部、またはＨＰまでご連絡ください。  

会に出席頂いた皆様 へ 

 

先週土曜の催しの企画を有り難うございました。お陰で同窓の皆との会話そして博多の夜を満喫させて頂きました。 

 

今後も精々、皆様の集まる機会を増やすため、少なくとも皆さんのパートナーに「又、飲み会ですか？」と言われないで済むアリバイ作りのための

受賞を目指して頑張る事にしましょう。でも賞は仕事の結果であり、他人様が行う評価です。中々思う様にならないのは世の常ですが。 

 

高田君の解説には少し誤解がありますので訂正しておきます。発明の応用は多岐にわたります。あの場での紹介はその一部でした。限られた施

設ですが、従来のタイプの加速器が供給する陽子線や炭素線を用いたガン治療は既に始まっておりますが、発明の機械（加速器）はまだ実際の

治療に使われてはいません。九州地区には従来の加速器を使った施設もまだ稼働しておりませんが、鹿児島県指宿の県立病院で建設中です。

又、佐賀県が鳥栖に開設すべく準備を進めている筈です。今、私が各方面に働きかけているのは、陽子線、炭素線に加え、ヘリウムや PET診断

に使用する炭素の放射性同位元素である炭素 11自身を使った次世代ガン治療施設です。しかし、企業と医学界との連携が無いと実現しませ

ん。加えて、医療機器は薬事法というやっかいな法律で規制されておりますので、皆さんの手元に届くまでにはまだまだ多くの月日を要するでしょ

う。 

 

それから最初に掲載された写真は版権に抵触するものが幾つかある様ですので、私的に撮影したものに差し替えますのでご理解願います。 

 

高山 健 

  

 



 

 



 

 



 

 

榎下さんと４０年ぶりの再会         天神で    H20年７月２６日 
 

 

バレー部の仲間、榎下、高木、大野 

 

榎下さん初登場です 

 

人望があった卓球部キャプテン具島、と人望は

なかったと言われたバレー部キャプテン森実 

 

 

行方不明だった４組の榎下さんが偶然ホームページを見つけて再会の場を持つことができました。 

福岡へ帰って５年だそうです。 

今回、バレー部の仲間だった森実、高木、大野、稲永、４組の具島、高田、それに小西さんが参加して同級生との交流が始まりました。 

４０年ぶりの再会は高校時代のバレー部の話題で盛り上がりました。 

人望がなかったけどセッターだからキャプテンになったと言われた森実さんは好き嫌いもあって榎下さんにはトスを上げたけど稲永、大野さんに

はトスを上げなかったそうです。酒も入り高校時代の本音が垣間見られました。 

ジョークの中に本音を交へ語り合えるキャプテンを中心にまとまったチームワークの良さが４０年ぶりの再会で確認できました。 

良き仲間がまた一人増え有意義な再会でした。 

 

 

先日は同窓の集まりを企画していただき、本当に有難うございました。 
 



４０年振りに見た顔は、当時の顔と殆ど変わりはありませんでした。 

当日は皆の顔が分からないのではないかと、大変心配していましたが、会ったとたんにその心配は吹き飛んでしまいました。 

皆当時の顔そのままでした！（私を含めて少しくたびれてはいましたが ） 

それからは、当時のバレーボール部に関した出来事が次から次へと出てきて、あっという間に時間が経ってしまいました。 

それぞれの人生、４０年の間にはいろいろな事があったんだろうと思います。 

まだ会ったばかりでは知る由もありませんが、これから少しづつ、４０年のブランクを埋めていけたらいいなあと思っています。 

本当に有難うございました。 

  

榎下  

鷹の祭典を観戦       ヤフードーム   H20年７月２２日 
 

   

 

   

 

 

 ２２日ヤフードームのスーパーボックスで９名の同級生が野球観戦をしました。 

「麺どころ川辺」の川辺社長が主催しました。 

連休の３連戦は「鷹の祭典」と銘打って鷹の祭典専用ユニフォームが入場者にプレゼントされました。 

生憎試合は負けて残念でしたが、ドームは黄色一色に染まりお祭り気分です。 

スーパーボックスで食事とお酒を飲みながら野球観戦を堪能しました。 

 

木村さんに写真だけ送ってもらいました。 

写真で雰囲気を想像してください。  

 

早春のグルメの小さな旅       長浜 「ゆき菜」 Ｈ２０年２月２２日 
 

   

 



 

チップは断らないバンマス 

 

バンマスも客席も笑える、絵になる男 

 

二人のシンセサイザー奏者、目立たないけど、欠

かせない 

 

 

福岡は早春の便り梅が満開となりました。 

早春は冬も名残り惜しそうです。春と冬が同居します。 

いつもの仲間が２か月ぶりに集まりました。 

「我が春も上々吉ぞ梅の花（小林一茶）」の趣旨のもとに飲兵衛（呑み助）と下戸が長浜「ゆき菜」に集い、ひれ酒と河豚フルセットを格安で堪能し

ました。 

今年も元気な姿で会え、美味しいお酒を飲めることは喜びでもあります。 

いつもの仲間ですが、毎回何らかの刺激をもらいます。老獪さもあるけど気持ちは青春しています。 

今回、血液型の話題がでました。 

Ｏ浦君、Ｋ西さん、私が同じＢ型でした。 

日頃家庭でＢ型の悪口しか言われない私はちょっぴり自信？が持てたような気がします。 

Ｋ村君、Ｈ部君はＡＢ型です。ＡＢ型はＡとＢの両面を持つ２重人格だと言われていますが、Ｋ村君の場合は多才です。 

他に、Ｏ型のＹ川君、Ａ型のＳ君、Ｉ永君、血液型の性格判断は如何に・・・ 

血液型で人間（性格）が決まるか？が持論の私ですが、今回他人（友人）の血液型を聞いてみると、なるほどと思ってみたりします。 

早春のグルメの小さな旅、参加１０名でした。 

 

２次会は別れて６人で親不孝通りのオールデイズライブハウス「ウィンディ」へ行きました。 

バンマスのお笑いトークが売りです。 

客席とのやり取りで大受けでした。遠方からの来客、岐阜、三重などから来ていました。 

誕生日、退職者などもいて、皆で乾杯して会場に一体感がありました。 

ライブ中は笑いっぱなしでストレスを発散、満足感です。 

リクエストカードに次の心得があります。 

１１、バンマスより、うけるギャグは言わないように。 

１２、バンドへのチップは失礼ではありません。 

 

最後の写真は私がシンセサイザーの演奏に見とれていたら、演奏の女性に見とれていると勘違いしたＫ村君が気を利かして？撮ってくれました。 

ギターやドラムの音に隠れて聞き取れなかったのが残念でした。本当に。 

 

takata 

 

春日原で新年会       春日原「はぎわら」  Ｈ２０年１月１５日 
 

   

 



  

上左：飛松親子、一人娘と参加しました。 

    医者を目指して頑張っています。 

上中：久しぶりの神代と高校時代以来の

吉冨と 

    松本 

上右：糖？で飲み会に縁がなくなった黒

川と 

    いつもの仲間 

左：同窓会ゴルフコンペの幹事の二人で

す。 

右：飛松に１０年前にお世話になった柴

田 

  （陶山）と同じく地域医療に貢献する

石橋と 

  おなじみの・・・ 

参加１４名でした。 

 

 

春日原で初めて新年会をしました。 

飛松さんと昨年雑餉隈で飲み会をしようと言いながら延び延びになってしまい、新年会になりました。 

今回の新年会は雑餉隈で近くの仲間を集めての予定が春日原になりました。 

普段付き合えなくて一緒に飲みたい人の都合と幹事の都合で日程と会場が決まりました。 

初めての春日原で開催は近くの仲間の交流に一役買ったようです。 

高校以来の再開、１０年ぶりの再会ありと、とても楽しい新年会となりました。 

新たな交流の場ができるのもいいものです。 

次回は今回来れなかった人も誘ってまた開催したいですね。 

また、同窓会ゴルフコンペの準備も進んでいます。増田、安武さん二人の世話人のコンビで今後は進めます。 

２１回生の協力が欠かせません。宜しくお願いします。 

沢山の思い出と話題で盛り上がった新年会でした。 

また会いましょう。 

 

                                takata  

 

Ａ級グルメの集い      舞鶴 「吉冨寿し」   ２００８年１月２９日 
 

  

 

 

 

 

１月２９日（火）に「Ａ級グルメの集い」が開催されました。 

今回は２１回生のおしどり夫婦、夫婦の鑑といわれる４組の夫婦が参加しました。 

誘われなかった夫婦はそうではないかどうか？自問自答してみましょう。 

「吉冨寿し」は予約がないと入れない人気のお店でカウンターとテーブルが一つだ

けだそうです。 

少人数向きだったようですね。 

江戸前寿司を味わうお店ですが、お酒もたっぷり味わった会でした。 

参加４組の夫婦中、３組が見合で結ばれ、何度目の見合いでお互いに手を打った

か自慢にもならない自慢話で盛り上がりました。 

 



 

写真左中は２次会の親不孝通りオールディーズライブハウス「ウィンディ」です。 

参加：関夫妻、木村夫妻、松本夫妻、稲永夫妻 

 

以下、関さんの報告です。 

江戸前寿司の博多での代表的有名なお店です。 

店の構えは、ほとんど見えないくらいの黒い板に黒い字で「吉富寿し」と書いてあり、 

気をつけてないと通り過ぎてしまうような小さなお店です。 

稲永君も、松本君も店の前をうろうろとしたそうです。午後 7時前には全員集合。 

店内は茶室みたいな非常に落ち着いた雰囲気で、とても寿司屋の雰囲気とは思えない。 

丹精に細工されたネタと甘酢の独特な味わいのあるシャリとの組み合わせが絶品です。 

お任せコースしかありませんのでそのつもりで食べに行ってください。 

寿司は基本的に「づけ」のため、醤油をつけずにいただきます。 

15人くらいしか入れない小さな店のため、8人もいるので 1 ヶ月前に予約しました。 

今回は宴会にと思い、特に前菜(肴)をいくつかお願いしました。 

稲永君かなり飲んでたな～。奥さんにいさめられていたよ。 

ビール 6本、お酒（お燗）２合徳利で 11 本・・・・。午後 9時になり 2次会の「ウィンデー」

に皆で向かう。 

松本夫妻は「ウィンデー」が初めてとのことで、のりに乗ってましたよ。 

木村夫妻も、奥さんがかなりリクエスト用紙を何枚も書いてた・・・。 

楽しいひと時を夫婦で過ごして、皆満足そうで、めでたしめでたし。 

 

写真提供：松本  

卒業アルバムより クラス集合写真         Ｈ20年３月２９日 
 

 

桜も開花し春ですね。 

旅立ちと門出の春です。 

高校を卒業して来年で４０年になります。 

だからというわけではありませんが、卒業アルバムよりクラスの集合写真を掲載することになりました。 

写真をクリックして開いた写真をクリックすると拡大できます。 

このページへは「戻るボタン」で戻ってください。 

では、とくとご覧あそばせ。 

 

 

１組 

 

２組 

 

３組 

 

 

４組 

 

５組 

 

６組 
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７組 

 

８組 

 

９組 

 

 

１０組 

写真に一部見にくい所があることをお詫びします。 

３組は写真屋さんで印刷してもらった写真です。 

それ以外は私のスキャナーを使いました。 

少し雑な仕上がりでした。 

この企画は３組の写真が送られたのがきっかけとなりました。 

３組だけでは不公平なので全ての組を掲載することにしました。 

懐かしい３９年前の写真（アルバムには１９６９とあります）楽しめたでしょうか、楽し

めなかったでしょうか。 

楽しめない方、ゴメンナサイ。 

 

３０数年ぶりに開けたアルバム懐かしくもあり、恥ずかしくもあり 
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